

C'est un moment à part, un moment magique qu'"Aux Actes Citoyens" a proposé à son public mercredi soir, avec ce concert de Laura Clauzel. Une pépite de plus, dans la programmation de cette association, pépite façonnée, ciselée par les textes et les musiques de Laura Clauzel.

Et Laura Clauzel, interprète remarquable, vous captive par sa présence sur scène et la qualité de sa voix, elle vous emmène en voyage. Entourée de musicien talentueux, tout en harmonie et en nuances. Chaque mélodie est un climat installé pour le bonheur du public.

Laura Clauzel est belle et le concert est esthétique.









